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第 7回教育委員会（10月定例会）会議録 

日時：令和 5 年 10 月 24 日 (火) 13 時 25 分～ 

場所：飯綱町役場 第二庁舎 2 階 第 1 会議室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤泰子委員、宮島千幸委員、飯田治夫委員 

    馬島敦子教育長、高橋教育次長兼学校給食係長、広田次長補佐兼生涯学習係長、仲俣次長補

佐兼こども子育て未来室長、小山こども保育係長、朝比奈主幹、北澤主任、書記 (黒栁） 

 

1．開 会  13：25 

 

2．教育長あいさつ 

 

3．会議録署名 

 

4．報 告 

報告第 1 号 今後の日程・市町村教育委員会連絡会について 

報告第 2 号 飯綱町教育支援就学判断について 

報告第 3 号 事故報告について 

報告第 4 号 小・中学校校務パソコン等更新業務について 

報告第 5 号 飯綱中学校岩松裕一校長のご逝去の報告 

  その他 スクールバスの利用区域について 

      学校給食費の補助について 

 

5．協 議 

協議第 1 号 飯綱町教育委員会事務の管理及び執行状況の点検及び評価の報告について 

協議第 2 号 「いいづな結市」・「飯綱町短編映画祭」パンフレット配布依頼 

 

6．その他 

1）生涯学習係より 

2）こども未来室より 

3）こども保育係より 

4）その他 ◦ 宮島教育委員の任期 

      ◦ 会議・研修会等の出席について 

○ 第 8 回(11 月)定例会の開催日について 

令和 5 年 11 月 27 日 (月)  13 時 30 分から 

会場：飯綱町役場 第二庁舎 2 階 第 1 会議室 

 

7．閉 会 
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教 育 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第 7 回定例教育委員会（10 月定例会）の開会とあいさつ 

教育委員：会議録署名 

 

教 育 長：報告第 1 号「今後の日程・市町村教育委員会連絡会」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて、報告第 2 号「飯綱町教育支援就学判断」について。 

総務教育係：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて、報告第 3 号「事故報告」について。 

総務教育係：説明 (ケガ等 2 件) 

教 育 長：1 件目質疑 

教育委員：頭部を打った時に嘔吐があったのか。帰宅してから嘔吐があったのか。 

総務教育係：頭部を打った後、しばらくは本人が問題ないといったのか詳細は分からないが、次の授業

中、気持ちが悪いということで保健室へ行った。その際、一度嘔吐した。 

教育委員：こういう場合、家の人に迎えに来てもらうのか。学校で病院に連れていくということでは

ないのか。 

教 育 長：これについてはヒヤリハットで、教頭からの報告だが、初期対応が悪かったということ

で学校として反省をして職員に徹底するとのこと。 

     まず、体育の授業の時に生徒がバランスを崩して後頭部を打ったということを体育の教

科担任は知っていた。本人が教科担任には言わなかった。しかし、後頭部を打ったという

段階で、教科担任が保健室へ行くよう指示を出すべきであった。 

     そのまま次の授業を受けていたが、具合が悪くなって保健室へ行き休んでいるときに嘔

吐した。その時点で救急車を呼ぶべきだったが、呼ばずに家に連絡した。結果として判断

が甘かったと反省点として報告があった。 

     祖母が迎えに来た際、病院で受診していただきたいと依頼したが、そのまま家に連れ帰

り休んでいた。その際、もう一度嘔吐したので病院へ連れて行った。 

     結果として異状が無かったので良かったが、一歩間違えると命に関わるようなことにな

るので、学校では再度、危機管理マニュアルの見直しをして徹底するという報告があっ

た。 

教育委員：頭部を打っているので、学校として、救急車を呼んで病院に連れていくべきだった。反省

をきちんとして欲しい。 

教育委員：養護教諭の判断はなかったのか。 

教 育 長：養護教諭は事情を聴いていると思うので、そこで教頭と相談して救急車を呼べばよかっ

たが。今後に生かしていく。 

教 育 長：その他質疑 
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教育委員：なし 

教 育 長：2 件目質疑 

教育委員：なし 

総務教育係：説明 (灯油漏れ) ※ 以前報告した後の今後の対応等追加報告 

教 育 長：質疑 

教育委員：漏れた 1500LT は地中に浸透したということか。 

総務教育係：ほとんど回収したが、恐らく一部は地下浸透したものもあると思われる。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて、報告第 4 号「小・中学校校務パソコン等更新業務」について。 

総務教育係：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：教員全員分一斉に変わるのか。 

総務教育係：すべて(100 台)更新する。作業としては小学校ごと。 

教育委員：入札はしているのか。 

総務教育係：リースの入札を行っている。 

教育委員：入札は何社か。 

総務教育係：5 社。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて、報告第 5 号「飯綱中学校岩松裕一校長のご逝去の報告」。 

教育次長：経過報告 

教 育 長：今後の学校体制について報告 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて、その他の報告。 

総務教育係：スクールバスの利用区域について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：現在の利用は期間があるが、期間はどうなのか。 

教育次長：現状報告 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて、その他の報告。 

教育次長：学校給食費の補助について説明 

教育委員：県内に全額補助をしている自治体はあるか。 

教育次長：10 数自治体ある。 
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教 育 長：無償にしているのは小規模町村。人口増対策のため行っているところもある。大きな自

治体では、軽井沢町と御代田町。御代田町は現町長の選挙公約。軽井沢町は交付税不交

付団体。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて協議第 1 号「飯綱町教育委員会事務の管理及び執行状況の点検及び評価の報告」

について 

教育次長：説明 

教 育 長：現状でのご意見 

教育委員：方針 1 について、学校側が作ったときに進歩がないという書き方は一切しない。実情と

すれば仕方ない。例えば 3p の学習支援員、介助員との打ち合わせ時間については永遠の

課題。実際にはできない。やるためには日課の中で相当な時間を作らなければならない。 

教 育 長：十分なゆとりは持てない中でも少しずつ変化はしてきているので、もう少し具体的なと

ころがわかるように、また、進展したがわかるように。 

教育委員：なかなか難しいが、より実現できるような表現で。 

教育次長：学校は学校の立場で自己評価しているが、教育委員さんが授業参観などに行かれたり、

お聞きしたりするなかで、お気づきの点があれば評価や課題に加えていきたい。教育委員

さんのお立場でお直しいただければありがたい。 

教育委員：13p からの「学識経験者等からの意見聴取の結果」について、これまで 1 人にやってい

ただいていたが、複数の人にやっていただくようになった。全員の意見が記載されている

か。 

教育次長：全員の意見を記載している。 

教 育 長：その他ご意見 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて、協議第 2 号「『いいづな結市』・『飯綱町短編映画祭』パンフレット配布依頼」

について 

総務教育係：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて、その他について。 

教 育 長：生涯学習係より 

生涯学習係長：「いいづな結市への出店」、「特別展 飯綱町と食べごと文化」、「県立大学学生による

箱膳体験」「小学生駅伝大会」「町民運動会」「図書館まつり」「図書利用状況」ほかにつ
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いて説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：こども未来室より 

子ども未来室長：「子育て世代支援施設利用状況などについて」、「長野県子育て世帯支援特別給付金に

ついて」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教育委員：こども保育係より。 

こども保育係長：「次年度入園説明会・入園希望者について」説明 

教育委員：案内したうち、どの程度利用されているか。 

子育て支援係長：調べていないが、2～3 割程度は、お出でいただいていると思う。 

教育委員：逆に 6～7 割は、なぜ利用しないのだろう。 

子育て支援係長：理由は聞いていないが、支援センターに行かなくても、家や近所で遊んだり、交流する

ところがあったりということと思われる。また、保育園は 6 か月を過ぎると未満児保育に

出せる。最近の傾向からすると、育児休暇はお子さんが 1 歳程度までとして職場復帰され

る方が多いこともある。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：その他について 

教 育 長：「宮島教育委員の任期について」 

教育次長：「上水内郡教育委員研修について」、「その他 会議等出欠について」 

 

教 育 長：第 8 回 (11 月) 定例会の開催について 

日 時：令和 5 年 11 月 27 日 (月)  13 時 30 分～ 

会 場：飯綱町役場 第二庁舎 2 階 第 1 会議室 (予定) 

 

閉 会 15：25 
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会議録署名 

 

馬島教育長 

 

 

 

 

 

村松教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

 

 

宮島委員 

 

 

 

 

 

飯田委員 


